



今年度も残りわずかとなりました。寒暖差がありますが、公園には 梅の花が咲き、春の訪れを感じています。この一年を振り返り、子ど も達は一人ひとり自分のペースで成長し、今は進級を心待ちにして います。今月は『ひなまつり』の製作遊びを紹介します。

honmura hoiken



ひよこ組の作品です。着物にシールを貼って飾りを つけました!指先を使い、一生懸命シールの台紙 から剥がして貼っていました。色々な遊びの経験を 通して、指先を使うのに慣れていきます。



さる組はお花紙を使って、屏風を仕上げました。赤 とピンクの花紙を自分たちでちぎって丸めて、のり で貼りました。華やかなお雛様飾りが出来上がりま した!



ぱんだ組は、はさみ、クレヨン、のりを使用して飾り を作りました。ポイントは、線に沿って、自分たちで 顔の形を切ったところです。遊びの中ではさみを 使い始めて、色々な形を切れるようになりました!



らいおん組は、はさみ、のり、折り紙、ペンなどを使 用して華やかなひなまつりの飾りを作りました! ポイントは、自分たちで紙皿をくり抜いて、背景の 絵を描いたところです。